

## El Gijón Basket renueva a Diego Sánchez como jugador y director deportivo

### BALONCESTO

**F. GAYO.** El Gijón Basket anunció ayer la renovación de Diego Sánchez en su doble figura de director deportivo y jugador de cara a la temporada 2021-22. De esta manera, el estelar jugador gijonés cumplirá su segunda campaña en la gerencia del club y el sexto curso en las pistas. Pese a sus 45 años, cumplidos a finales de diciembre, sigue siendo un referente para todos sus compañeros.

Diego Sánchez jugó 18 partidos con el Gijón Basket en la temporada recién terminada, en la que promedió 9,8 puntos, 4,9 rebotes, 1,2 asistencias y 9,6 de valoración, con una presencia de casi 24 minutos por encuentro.

Se incorporó al club en su primer año en la Liga EBA, en la campaña 2016-17, y su camino ha estado ligado al equipo dirigido esos cuatro últimos años por Fran Sánchez. Este es el primer movimiento de plantilla, en la que se espera siga una buena parte de los jugadores de este último año, con el objetivo de llegar a la fase de ascenso a LEB Plata.

## Saúl Blanco se estrenará como técnico en el Eset Ontinet de EBA

### F. GAYO

**GIJÓN.** Apenas dos semanas después de anunciar su retirada como jugador profesional, Saúl Blanco ya ha encontrado un destino para su nueva aventura en el baloncesto. El ovetense será el entrenador del Eset Ontinet, denominación con la que compitió esta temporada el CP Martínez Valls, club de Onteniente, que militó en el Grupo E de Liga EBA.

Se tratará del debut como técnico del mejor jugador asturiano de la historia, que se hará cargo del primer equipo del club levantino. La incógnita reside en estos momentos en saber en qué categoría militará el Eset Ontinet, último clasificado de su grupo esta temporada, pero que pretende solicitar plaza en Liga EBA.

Saúl Blanco entrenó el pasado verano con el club de Onteniente, localidad de la que procede su pareja. Nada más producirse la eliminación del Liberbank Oviedo en los 'play offs', la directiva del Eset Ontinet se puso en contacto con Saúl: «Estoy con muchas ganas y muchas ideas para este proyecto. Me siento muy motivado y feliz».

# Paula Álvarez despunta entre las promesas nacionales

### ATLETISMO

La joven deportista del Ciudad de Lugones se hizo con el título en la modalidad de triatlón E en el Campeonato de España Sub 14

### CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** Paula Álvarez se ha convertido en una de las jóvenes promesas del atletismo regional y nacional. La asturiana se colgó

el oro en el Campeonato de España Sub 14 disputado en Sevilla, donde fue la mejor en la modalidad de triatlón E, en la que se combinan las pruebas de 80 metros, 2 kilómetros marcha y lanzamiento de jabalina.

La deportista del Club Ciudad de Lugones acudió al torneo con la décima mejor marca de entre todas las participantes, aunque sus expectativas eran poder alcanzar el último cajón «si todo salía bien», comenta su padre César Román Álvarez, que además es su entrenador.

Pero Paula Álvarez no falló e incluso superó su objetivo, ya que, después de mejorar su registro personal en 80 metros, en la prueba de marcha prácticamente decidió el campeonato a su favor, ya que el lanzamiento de jabalina fue una prueba de trámite tras el buen colchón de puntos que logró sobre sus rivales en esa prueba. No en vano, Paula, cuando se habla de la marcha, sigue con la tradición familiar, ya que su padre es un exatleta especialista en esa disciplina en la que Paula comenzó. «Me había visto, probamos, se le dio bien y ahora quiere ser marchadora», comenta.

La joven atleta se entrena tres días a la semana en la pista de La Acebera, donde, tras el reconocimiento que está recibiendo de todos, parece que se está dando cuenta de su gran éxito. La clave es que «se divierte haciendo atletismo y que se prepara cada día con sus amigos de siempre», apunta César Román.

Ha sido difícil mantener la motivación en todos los deportes por la crisis sanitaria. A la vista de los resultados, el Ciudad de Lugones lo ha conseguido y Paula Álvarez ya piensa en su nuevo desafío deportivo, que afrontará junto a sus compañeros el próximo mes de octubre en el Campeonato de España por equipos sub 14, que se celebrará en las instalaciones de Las Mestas.



Paula Álvarez muestra el oro que logró en el nacional. c. l.

## Los favoritos se imponen en el regional por edades

### AJEDREZ

Iván de Martín, Lionel Sierra, Diego Vergara, Eduardo Castro y Adán Álvarez lograron el título

### E. IGLESIAS

**GIJÓN.** El Campeonato de Asturias de ajedrez rápido para jóvenes reunió a ochenta jugadores en el polideportivo de La Magdalena de Avilés, en el que disputaron partidas de diez minutos más tres segundos de incremento por cada movimiento realizado. En categoría sub 10 venció Iván de Martín, del Ciudad Naranco, y completaron el podio Roque Ordiz, también del Naranco, y Álvaro Biempica, del Grupo 64. Claudia Canel, del Grupo 64, quedó cuarta y campeona femenina. En sub 12 ganó Lionel Sierra, del Ensidesa. Nicolás Martín, del Vetusta, ganó la pla-

ta y Félix Ilinca, del Gijón 64, el bronce. Carolina Mulet, del Vetusta, quedó quinta y campeona femenina. En sub 14 se impuso con rotundidad Diego Vergara, del Vetusta, tras ganar todas las partidas. Los otros metales fueron para Marcos Gutiérrez, del Valdesva, y Nicolás Pedreira, del Vetusta. Silvia González, del Grupo 64, finalizó cuarta y logró el título femenino. En sub 16 venció Eduardo Castro, del Antonio Rico; Miguel Suárez, del Narancho, logró la plata y el bronce fue para Aitor Siscar, del Vetusta. María Jøglar finalizó cuarta y es la campeona femenina. Por último, en sub 18 venció Adán Álvarez, del Antonio Rico. Completaron el podio Steve Badillo e Iván Guedes, ambos del Vetusta. Irene Vergara, también del Vetusta, quedó cuarta y campeona femenina.

En la segunda ronda del Campeonato de Asturias individual, en Primera, se produjeron las

victorias de Enrique Álvarez, Aitor Alonso, Diego Vergara y Daniel Centrón, mientras que Steve Badillo logró tablas con Pelayo Quirós. La clasificación la encabezan Enrique Álvarez, Aitor Alonso y Diego Vergara.

En la próxima sesión destaca especialmente el duelo que mantendrán los maestros Enrique Álvarez y Aitor Alonso, números uno y dos del orden de fuerza. Además, se enfrentarán Pelayo Quirós y Diego Vergara, Mario Menéndez y Daniel Centrón, Alberto Cuevas y Adán Álvarez, y Marcelino Vega y Steve Badillo. En Segunda División, los encuentros entre los primeros clasificados serán estos: Emilio López-Paula Martínez, Miguel Vallina-Miguel Redondo, Javier González-Miguel Crespo e Iván Patón-Miguel Menéndez. Las partidas principales en Tercera División serán: Carolina Mulet-Eduardo Cueva, José Cueva-Luis Mulet y Roque Ordiz-Luis Miguel Carreira. Por último, en Cuarta División, los duelos más importantes serán: Miguel Solís-Daniel Fernández, Roberto Moreno-Francisco Martínez y Juan Villanova-Iván De Martín.



Iván Cortina, durante su escapada en la etapa. e. c.

## Cortina vuelve a rozar la victoria en el Tour de Suiza

### CICLISMO

**J. A. G.** El ciclismo es un deporte que suele premiar la constancia. Si se cumple esta máxima, el triunfo de Iván García Cortina está próximo. El ciclista gijonés, que se encuentra en un gran momento de forma, volvió a rozar la victoria en el Tour de Suiza. Después de una prometedora crono el primer día y un cuarto puesto en la segunda etapa, Cortina estuvo a pocos metros de firmar su primer triunfo. Saltó del pelotón en los últimos diez kilómetros y fue absorbido por el grupo a escasos metros de la meta. Ahí surgió la figura del intratable Van der Poel, que repitió triunfo, mostrando su superioridad en el esprint. Cortina es sexto en la general.

## Nadal se queda solo en París tras caer Davidovich y Badosa en cuartos

### TENIS

**AFP.** A Rafael Nadal le quedan tres partidos para volver a reinar en París, pero, antes de pensar en la final del domingo, deberá superar hoy, en cuartos, al argentino Diego Schwartzman. Será la decimo-segunda ocasión que ambos se vean las caras en un torneo del circuito ATP y, por el momento, los números son claramente favorables para el español: solo en una ocasión perdió ante el argentino. Por otra parte, el sueño de Paula Badosa se rompió en cuartos contra Zidensek, al igual que el de Alejandro Davidovich ante Zverev.